

南郷高通信



令和3年度 第12号
発行：令和4年3月30日

〒989-4204 宮城県遠田郡美里町大柳字天神原7番地
Mail: nango-h@od.myswan.ed.jp

「礼譲和協」

宮城県南郷高等学校
TEL: 0229-58-1122
FAX: 0229-58-1123

【令和3年度 宮城県南郷高等学校 卒業式 3/1 (火)】

匹田 哲弥 校長による式辞

春の暖かな日差しの中、卒業式を3月1日(火)に挙行し、様々な出来事があった3年間の高等教育を修了した31名の卒業生が慣れ親しんだ学び舎を巣立っていきました。

新型コロナウイルス感染症の感染防止のため、時間短縮、規模縮小の式となりましたが、美里町長 相澤 清一様や佐々木同窓会長、石倉PTA会長のご臨席のもと、多くの保護者の皆様にご列席をいただきました。また、ここ2年間はコロナ禍のために在校生を会場に入れることができませんでしたが、今回は、後輩たちが見つめる中、凜とした雰囲気の中で行われた卒業式となりました。

匹田哲弥校長から代表生徒に卒業証書が授与され、卒業生代表の伊藤妃奈さんからの答辞があり、南郷高校生にふさわしい姿が見られました。この1年間、本校の最上級生として、後輩のよき手本となり、様々な場面で学校を牽引し、見本となった卒業生の皆さんに心からの感謝と祝福を贈りたいと思います。今後もそれぞれの将来の進路において、本校の卒業生として、誇り高く志を持って、より一層の活躍をしてくれることを心より願っています



代表生徒への卒業証書授与



卒業生代表の答辞



【感謝の思いを込めて！ 先輩へのコサージュ作り 2/28 (月)】

28日(月)の放課後に生徒会の役員が集まり、翌日に迎える卒業式を彩る一つとして、先輩方へこれまでの感謝と祝福の意味を込めて、コサージュ作りを行いました。

美しい生花を組み合わせ作成したコサージュは、まさに晴れの日を飾るにふさわしい出来映えになりました。

当日の式では、卒業生が制服の胸に付けたコサージュが鮮やかなアクセントとなり、会場の雰囲気を高めました。



【成人年齢引き上げに向けて！ 金融教育講座 2/10（木）】

2月10日（木）に、2学年を対象に金融教育講話を実施しました。令和4年4月1日より成年年齢が18歳に引き下げられることに伴い、正しい金融の知識を身に付けることをねらいとして開催しました。

この講座では、イオンクレジットサービス株式会社から講師の先生を招き、キャッシュレス決済やクレジットカードの利点や注意すべき点などスライドを交えて丁寧に説明していただきました。この改正により、生徒たちは、様々な権利を得ると同時に、契約に伴う責任が発生することを踏まえ、講師の先生のお話をメモを取りながら真剣に聞いていました。ご家庭におかれましても、お子さんと金融に関わる話をしてみてください。



【ご家庭への願い】

◇学年末・学年始休業の期間中は、感染予防の基本（3密を避けること、マスク着用、手指消毒）を心掛け、規則正しい生活を送ること、更に人混みをできる限り避け、不要不急の外出は控えるよう、ご家庭でも改めてお声掛けをお願いします。また、偏見や差別及び誹謗中傷の防止についてもご家庭で引き続きお話しくくださいますよう、ご協力をお願いいたします。

◇保護者の皆様やお子さんが新型コロナウイルス感染症の感染や濃厚接触者等になった場合、または大きな病気、怪我や事故などがありましたら、午前8時から16時55分まで教職員がおりますので、学校までご連絡をお願いします。

◇法に触れる行為（飲酒・喫煙、無免許運転、大麻や覚せい剤、MDMAなどの違法薬物）は、絶対にしないように学校でも指導しましたが、なお、ご家庭でもお声掛けをお願いいたします。

《3月の行事予定》

- 28日（月）新入生予備登校
- 30日（水）離任式

《4月の行事予定》

- 4日（月）着任式
- 8日（金）新任式 始業式
入学式 大掃除
服装頭髪検査
- 10日（日）開校記念日
- 11日（月）生徒会入会式
対面式 各種調査

- 12日（火）進路希望調査
基礎力診断テスト
- 13日（水）尿検査（全学年）
- 14日（木）身体測定⑥
- 15日（金）結核検診（1年）①
第1回各種委員会
マナーアップ運動
- 18日（月）職員会議
- 19日（火）耳鼻科検診⑤
- 20日（水）第1回農ク代議員会
- 22日（金）眼科検診⑤（5分短）
部登録最終日
- 23日（土）特編2h PTA総会
世界農業遺産講演会

- 28日（木）生徒総会
地区総体壮行式⑥
 - 29日（金）昭和の日
世界農業遺産支援活動
- ※現時点での予定です。コロナウイルス感染拡大等により変更になる場合があります。

本校のビニルハウスで咲いているサイネリアやプリムラの鉢植えです。時期に応じて販売しております。花壇や植栽についても遠慮なくご相談ください。



【今月の礼譲和協】

ひと雨ごとに暖かくなり、春の訪れを感じる今日この頃となりました。

本日の離任式を持って、令和3年度を無事終えることができました。本校の74名の生徒たちは、今年度、様々な制限があった中ではありますが、各種行事や学習や実習等、可能な限り何事にも全力で取り組み、大きな成果を上げました。保護者の皆様、地域の皆様からはたくさんのご支援とご協力をいただき、改めまして感謝を申し上げます。

来年度も本校の校訓である「礼譲和協」のもと、地域社会に貢献できる人材、職業人の育成を目指し、充実した高校教育の展開と地域が誇る学校づくりに努めてまいります。来年度も保護者並びに地域の皆様のこれまでと変わらぬご支援とご協力をよろしくをお願いいたします。

